



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 10. Juni 2020

Umbenennung der Sporthalle der Diltheyschule

Beschluss Nr. 0038

Der Ortsbeirat folgt den Aussagen der Schulleiter Herr Guss und Herrn Schulze, dass eine Verwechslung der beiden Sporthallen der Diltheyschule ausgeschlossen werden kann, wenn die postalische Anschrift (aktuell Georg-August-Straße 16) geändert wird und entsprechende Schilder an den Abzweigungen Lahnstraße/Karl-Josef-Schlitt-Straße und Kurt-Schumacher-Ring/Friedrich-Naumann-Straße (und nachfolgend am Abzweig Friedrich-Naumann-Straße/Karl-Josef-Schlitt-Straße sowie am Abzweig Karl-Josef-Schlitt-Straße/Philipp-Holl-Straße) angebracht werden. Die Verwechslung der beiden Sporthallen von der Philipp-Holl-Straße aus kommend, ist ausgeschlossen.

Außerdem muss die Adressangabe der beiden Sporthallen in den Hallenverzeichnissen der Sportverbände überprüft und ggf. geändert werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die oben benannten Punkte umzusetzen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin